

## ERZBISCHÖFLICHE URSULINENSCHULE KÖLN

Name des Kollegen/ der Kollegen	Herr Plum
Name des Projektes	Köln – Altstadt Nord ein alternativer Stadtführer
Jahrgangsstufe/ -stufen	US – 7 Schülerinnen MS – 7 Schülerinnen
Anzahl der Schülerinnen/ Schüler	14 Schülerinnen (plus 8 Schülerinnen aus OS)

Die Altstadt – Nord ist ein geschichtsträchtiges Viertel, das den Kölnbesuchern bei Stadtführungen meist vorenthalten.

Wir wollen uns in dieser Projektgruppe mit der Geschichte und den Geschichtchen dieses Viertels befassen.

Thematische Ansätze können sein: Berühmte Erfinder, Persönlichkeiten, Kirchen, sonstige Gebäude, u.v.a. mehr.

Unsere Ergebnisse wollen wir in einem illustrierten Heft festhalten.